



こころ ひび がっしょう 心に響いた合唱コンクール♪

10月29日(木)に、生徒会テーマ『心に響け史上最響の合唱コンクール』を掲げ、無事に合唱コンクールが開催されました。今年は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、例年と異なり学年ごとの実施となりました。練習もマスクを着けて行うなどの大変な中で行われましたが、どの学級も立派に合唱を披露できました。

1年生は初めての合唱でしたが、はつらつとした元気な歌声。2年生は学級の人数も増え、厚みの増した大人の響き。3年生は最後の合唱への思いが込められ、迫力+優しさの溶け合った最響のハーモニー。順位こそつきましたが、本当に大差ない素晴らしい合唱でした。

音楽委員の司会や運営もコンクールの成功を支えてくれました。美術部員の素敵な看板も、コンクールに花を添えてくれました。素晴らしい合唱コンクールをありがとう！



3年4組 グランプリおめでとう！



じゅぎょう かがや とよおか こ 授業でも輝いた豊岡っ子！

11月5日(木)に、来年度の研究発表会の中継地点として「授業研究会」が行われました。本当ならば、4ブロック(岩田小、豊小、多米小、東陽中)の先生方にも豊岡中の授業を見ていただき、いろいろなご意見をいただく予定でしたが、交流参観はとりやめ形を変えて行いました。

当日は、前校長の佐藤充宏校長先生(現八町小)をはじめ、前教頭の市川正浩校長先生(現谷川小)を含む、6名のアドバイザーの先生や豊橋市教育委員会の2名の先生方に、子どもたちの様子や授業の参観・助言をいただきました。

1年1組(数学)、1年3組(体育)、2年2組(国語)、2年4組(英語)、3年3組(道徳)、3年5組(総合)の代表6クラスは午後からの授業でしたが、とてもがんばってくれました。先生方からは、以下のようなお褒めの言葉をたくさんいただきました。よかったですね！

- 仲間に対する安心感がベースにある、とてもよい集団に育っている。
- 子どもたちが、みんな堂々と自分の言葉で話すことができ、とても高いレベルで成長している(伸びている)。
- 先生の授業の流れにみんなが集中し、いきいきと取り組んでいる。
- お互いが学びながら高め合おうとする意識が身についている。



子どもたちの勉強の様子



先生たちの勉強の様子

6クラスのみなさんと先生たち、とても輝いていました！お疲れ様！！